

■ Comunicado de prensa ■

Desconvocada la huelga en Espot y Port Ainé

- **La huelga convocada por el sindicato UGT en las estaciones de Espot y Port Ainé a tiempo parcial ha quedado desconvocada**
- **La noticia llega antes del fin de semana y después de unas intensas nevadas que han dejado espesores muy significativos en las estaciones, con un 100% de pistas e instalaciones abiertas**

El Comité de huelga de Espot y Port Ainé ha desconvocado la huelga parcial tanto para este fin de semana, 27 y 28 de enero, como para el resto días.

Ante esta convocatoria la empresa ha asumido el compromiso de abordar en comisión de seguimiento los temas planteados con la máxima celeridad y quiere mostrar su satisfacción por el retorno a unas relaciones laborales constructivas y positivas.

FGC reitera su compromiso con el territorio asegurando una gestión responsable de los recursos públicos que le han sido encomendados así como la voluntad de continuar trabajando para velar por unas condiciones laborales que aseguren el compromiso de sus trabajadores y trabajadoras.

Apertura del 100% en las estaciones

Gracias a los importantes espesores de nieve acumulados en las últimas horas, las estaciones de Espot y Port Ainé contarán con todas las pistas e instalaciones abiertas.

26 de enero de 2018